Pic de Girantès (Mont Ceint) depuis le Pont de Lamarda (24-11-2024)

Vu le vent fort de Sud/Sud-Ouest prévu ce dimanche, nous envisageons pour objectif le Pic de Girantès via le vallon de Bispou ; orienté Nord à Ouest il nous abritera correctement à la montée.

Le départ est fixé au pont de Lamarda (1200m), quelques virages avant d'atteindre l'Etang de Lers.

Dès les premiers lacets, un ruisseau gonflé par les précipitations récentes vient nous retarder.

L'itinéraire en traversée jusqu'à l'Etang de Lers devrait être balisé pourtant les marquages sont occasionnels rendant le cheminement parfois confus.

Arrivés à l'Etang de Lers, le marquage devient très correctement identifié pour proposer une large boucle autour de l'étang par un sentier découverte.



Nous quitterons ce sentier vers 1400m pour entrer dans le vallon de Bispou au Sud.



La remontée du vallon débute par la traversée d'une zone ludique que l'on pourrait nommer « gruyère ». Il nous faut louvoyer dans un champ de basses formations rocheuses et d'affaissements du terrain provoquant de plus ou moins larges dépressions.

Le vallon s'oriente ensuite vers l'Est et le cheminement devient plus rectiligne, on avance enfin!

Nous arrivons rapidement au Courtal de Bézugue, un replat déserté situé en fond de vallon où nous faisons la pause casse-croûte.

La reprise est dure...nous attaquons la montée du versant Ouest dont la pente s'accentue progressivement.







A mi-pente on rejoint le sentier balisé venant de la Coumebière (autre départ pour une visite via le versant Sud).

Les chaussures dans la neige ; il nous mène gentiment en crête puis au sommet du pic de Girantès 2088m.

Ici le vent nous rappelle qu'il était au programme, on ne s'attardera donc pas bien longtemps.





Le retour s'effectue par la crête au Nord puis un vallon que nous quittons vers 1650m pour emprunter un ancien sentier, bien délaissé. Il traverse à flanc, de façon malcommode, une zone de forêt rendue humide et rejoint laborieusement le site d'escalade du Port de Lers.

Quelques dizaines de mètres plus bas, nous rejoignons le ravissant Courtal de Lers et suivons ensuite longuement le ruisseau de Courtignou pour boucler cette belle journée en montagne.

Ramon, Marie, Jean-Marc & Arnaud.

